

Cap sur Tahiti avec Caroline Tahiti - Moorea - Bora Bora



Circuit de 11 jours- 10 nuits

Du 03 au 13 juin 2025 au départ de Los Angeles

- Safari dans les montagnes Tahitiennes en 4x4 avec vues panoramiques sur les cascades et la végétation tropicale. Détente dans les lagons. Plongée et baignades avec les requins pointes noires. Visite de Moorea. Visite de Bora Bora. Programme spécialement étudié pour l'Alliance Française de Sacramento.
- Ouvert à tous les niveaux de français. Si vous voyagez en couple ou avec un/une ami(e), une des deux personnes doit être membre de l'Alliance Française. **Bonne condition physique recommandée.**

Si vous êtes intéressés, veuillez contacter Caroline par email à caroline@afsacramento.org

Visite de la Vallée de Papenoo en 4x4



- Safari in the Tahitian mountains in 4x4 with panoramic views of waterfalls and tropical vegetation. Relaxation in the lagoons. Diving and swimming with blacktip sharks. Visit to Moorea. Visit Bora Bora. Program specially designed for the Alliance Française of Sacramento.
- Open to all levels of French. If traveling as a couple or with a friend, one of the two must be a member of the Alliance Française. **Good physical condition recommended.**

If you are interested, please contact Caroline by email at caroline@afsacramento.org